

2024年(令和6年)10月28日 月曜日

デーリー東北 14面 掲載

# 光星男女とも頂点

## 男子工大一も全国切符

全国高校バスケ  
青森県予選

第7回全国高校バスケ  
ケットボール選手権(ライ  
ンターカップ)青森県予  
選会は27日、つがる市の  
伊藤鉱業アリーナつがる  
で準決勝と決勝を行つ  
た。男子決勝は八学光星  
が工大一に72-48で勝利  
し、4連覇を達成。女子  
決勝も八学光星が青森商  
に71-50で快勝し、5年  
ぶりの頂点に立った。

男子は6月の東北大会  
で八学光星が優勝し県勢  
の全国大会出場枠が2チ  
ームに増えたため、八学  
光星の男女と工大一の男  
子が全国の切符を獲得し  
た。全国大会は12月23日

29日に東京体育館などで  
開催される。(桑田友人)  
【男子】  
八学光星  
▽準決勝  
72-48  
工大一  
49-78  
青森商  
46-53  
田商  
13-14  
伊藤鉄道アリーナつがる  
八学光星  
▽決勝  
71-50  
弘栄中  
93-54  
青森商  
52-39  
田  
14-8  
13-14

【女子】  
八学光星  
▽準決勝  
16-17  
弘栄中  
17-24  
青森商  
15-50  
田  
14-8  
13-14



【女子決勝・青森商一八学光星】第2クオーター、八学光星は四戸琉依(紫15)がシュートを決める二伊藤鉄道アリーナつがる

## 盤石の4連覇「ホツト」 光星

○:男子決勝は八学光星が盤石の試合運びで4連覇。23得点でチークをかけ引した3年の越田伊吹主将は「自分が入学生時から負けない大会なので、ホッとしている」と優勝の結果に胸をなで下ろした。

○:女子決勝は八学光星のオールコートプレスをかけて、工大一に付け入るなどエースを起用とした攻撃は封じられた。3年の山内ちなみは「信じられないぐらいうれしい」と歓喜した。

【男子】  
第2クオーター開始直後など要所で1-2-2  
29点差を付けた。  
今季の東北大会でも優

は4連覇した中でも今年が一番強い。(全国大会でベスト8に入つて、東京体育館のメインコートに立つ)と意気込んだ。



【男子決勝・八学光星一工大一】第1クオーター、八学光星は越田伊吹がジャンプショットを決め、10-3とする

○:女子決勝は八学光星が夏に敗れた青森商にリベンジし、5年ぶりの優勝を果たした。徹底的に鍛え上げたタフな守備で相手のリバウンドを奪い、守備を練習して、一度も渡さないままの快勝劇。17得点した。

○:女子決勝は八学光星が夏に敗れた青森商にリベンジし、5年ぶりの優勝を果たした。徹底的に鍛え上げたタフな守備で相手のリバウンドを奪い、守備を練習して、一度も渡さないままの快勝劇。17得点した。

## タイトな守備で夏の雪辱 女子

光星

がしつかり守り、スイッチワ  
ークがうまくいった。19得  
点を許したが、キックアウト  
などエースを起用した攻撃

イフエンスで余裕を与えて、  
タフショットを打たざるを得  
ない状況に追いやった。

3年の山内ちなみは「信じら  
れないぐらいうれしい」と歓  
喜した。

「1ヶ月前から青森商の攻  
崩し、主導権を一度も渡さな  
きだ」と山内。得意とするオ  
ペルコートのマンツーマンデ

依は「(試合中に)周りの声

国でも」と力強く語った。